



Bethlehem, le 25 décembre 2011



Chers amis, Nous décernons à cette famille d'années :

Nous sommes heureux de fêter et célébrer le mystère de la naissance de notre Seigneur Jésus Christ, qui est né à Bethléem le 25 décembre, et de chanter à pleine voix et de tout notre cœur avec les anges dans le ciel et les bergers et les mages, qui présentent leur hommage à ce petit qui a apparu sur terre et a pris chair, lui le Dieu d'avant l'éternité, pour rendre sa beauté première à l'homme tombé dans le péché. Nous vous offrons nos meilleurs souhaits de bonheur et une bonne année. Espérons que la paix revienne dans notre région.

Au début de cette année a commencé le printemps arabe en Tunisie (14/01), en Egypte (25/01) puis en Libye (février) et en Syrie (avril). C'est le réveil des jeunes arabes demandant la démocratie, et nous espérons que les résultats seront pour un meilleur avenir pour les peuples arabes. Pour le moment, nous sommes inquiets et confions à la miséricorde de Dieu toutes ces victimes innocentes. Pas facile de savoir ce qu'il est en réellement... On a peur que les droites extrémistes musulmanes prennent le pouvoir. Insh'Allah les chefs comprendront qu'ils doivent accepter de coexister avec tous les citoyens, qu'ils soient chrétiens ou musulmans de différents rives et origines. Nous prions à cette intention à tout cœur.

Au niveau de la chrétienté locale, nous avons eu la joie de l'élection de l'évêque Béchara Aïsai, patriarche des maronites le 14 mars au Liban. C'est une figure capable, et même remarquable, et nous appelons le toutchi sur son service.

Entre le 29 avril et les 6 mai, on a eu la visite des responsables de l'association Avenir Jeunes Bethléem qui nous aide et soutient nos étudiants dans les écoles chrétiennes de Bethléem. On a vraiment apprécié leur visite et cela s'est bien passé, ils étaient heureux de voir les enfants en famille à l'église. On n'oublie jamais dans nos prières tous les amis qui prennent en charge la scolarité des enfants, par le biais de diverses associations : les amis de la Galilée en Belgique, les amis de la Theotokos à Rennes... Merci de votre soutien et de votre fidélité.

Le 2 Mai, Ben Laden a été tué par une attaque américaine, mais la violence ne résout pas le problème de la violence dans notre monde. Nous prions pour que l'Amérique travaille mieux pour la réconciliation et pour la paix par le dialogue et la démocratie. En refusant l'accès de la Palestine à l'UNESCO, ils montrent clairement leur camp... Nous aimeraisons vivre en bonne harmonie, chrétiens, musulmans et juifs dans ce monde toujours trouble et une guerre qui semble interminable. Le dialogue entre Palestiniens et Israéliens n'a malheureusement pas aboutit à un succès. On n'arrive pas à réaliser quelques progrès. L'Amérique et l'Europe ne poussent pas réellement ce dialogue vers la vraie route... on a l'impression de parler en fair sans une réelle bonne volonté derrière pour en finir avec ce conflit, la colonisation, les check points...

On a bien prié le 27 octobre avec sa sainteté le pape Benoît XVI de Rome avec les différents chefs de religions pour la paix dans le monde entier. C'était le 25^{ème} anniversaire de la première rencontre de ce genre, instituée par le pape Jean Paul II.

Malgré tout, on doit vivre en bonne forme et cette année s'est tout de même bien passé au niveau de ma communauté. On a bien reçu un bon nombre de pèlerins dans la maison d'accueil. Cela nous a fait du bien de rencontrer nos frères et sœurs et de leur témoigner de notre souci pour l'avenir de nos activités. L'aménagement intérieur de notre salle paroissiale continue et nous espérons la finir pour Pâques grâce à une aide que nous venons de recevoir 20 000 euros de l'œuvre d'Orient. Il nous reste deux étages à imaginer dans l'avenir. Merci à tous les donateurs qui ont déjà permis cela. Nous avons besoin d'autre donc pour nous aider à rester debout et à faire travailler nos familles.

A la fin d'aout, grâce à l'invitation de nos amis, j'ai passé un bon mois chez des amis qui étaient venus chez nous, accompagné de mon épouse. Nous avons rendu visite à nos chers amis de Lyon, à Ecouilly, Chacellay où on a été très bien accueillis par les familles et les prêtres de la région, et même le cardinal Barbarin à Lyon ! Puis nous avons visité nos chers prêtres à Saint-Etienne, qui nous ont accueillis avec générosité. Puis nous sommes allés en Suisse vers Moutier puis à Fribourg, dans la communauté de Bethléem et les paroisses de Sainte-Claire et Sainte-Croix à Carouge près de Genève où on a été très bien reçus. Quelle générosité de la part des prêtres et des paroissiens ! Que Dieu bénisse toutes ces intentions si délicates. Nous sommes rentrés pleins de bons souvenirs. Nous sommes reconnaissants à toutes les personnes qui nous ont offert ce beau séjour.

La famille va bien et s'agrandit encore. Le 26 mai, ma fille Rana a eu un fils qu'ils ont appelé Ya'coub, c'est le 14^{ème} de mes petits enfants. Et nous attendons encore deux naissances pour février et avril prochain, espérant qu'ils arrivent en bonne forme.

Nous restons toujours au service de nos paroissiens, à l'église, comme en visitant leurs maisons, attentifs à leurs besoins..

Je vous renouvelle mes voeux pour cette fête de Noël et le début d'une bonne année. Qu'elle vous apporte joie, bonheur et succès dans vos desseins et projets. Merci de votre dévouement et générosité vis à vis de nos problèmes et nos demandes, malgré la crise économique mondiale qui gène plusieurs familles. Le Seigneur a loué le geste de la veuve et lui a donné un fils, qu'il vous comble à votre tour !

Bien fraternellement dans la prière et dans l'action,

Abouna Ya'coub Abou Sa'da



Abouna Ya'coub Abou Sa'da
Cairo Amman Bank
Branch Bethlehem n°66-807
Account n°168841
Swift Code: CAJABPS22

Abouna Ya'coub Abou Sa'da
The Roum Catholic Melkite Church
Cairo Amman Bank
Branch Bethlehem n°66-807
Account n°449509 – Swift code : CAAPS22